



Le Saint-Siège

***DISCOURS DU PAPE JEAN-PAUL II
À UNE DÉLÉGATION DU CORPS DIPLOMATIQUE
ACCRÉDITÉ PRÈS LE SAINT-SIÈGE,
POUR LA PRÉSENTATION DES VOEUX POUR LE
XXV ANNIVERSAIRE DU PONTIFICAT***

Vendredi 31 octobre 2003

Messieurs les Ambassadeurs!

Je vous remercie de tout coeur pour les voeux fervents que votre Doyen m'a adressés en votre nom et au nom de tout le Corps diplomatique accrédité près le Saint-Siège, à l'occasion du XXV anniversaire de mon Pontificat. Je vous remercie également du présent significatif qui m'a été fait en cette circonstance.

A travers votre délégation, qui représente les diverses régions du monde, je suis heureux de saluer tous les pays avec lesquels le Saint-Siège entretient des relations diplomatiques. Je saisis volontiers cette occasion pour manifester également ma vive reconnaissance pour les nombreux témoignages de proximité qui me sont parvenus ces derniers jours de leur part.

Messieurs les Ambassadeurs, je vous renouvelle mon souhait afin que vous remplissiez de façon sereine et utile votre haute mission, au service de la concorde et de la paix. Avec ces sentiments, j'invoque sur vous, sur les personnes qui vous sont chères et sur votre travail l'abondance des Bénédiction de Dieu tout-puissant.